

霞城学園通信

平成30年度 第6号 (通巻第341号)
発行/山形県立霞城学園高等学校 I II III部

校内生活体験発表会 —歴史と伝統の発表会—



学校生活で自身が成長した出来事などを発表した霞城学園高の生徒
＝山形市・霞城セントラル

学校生活や部活代表12人が発表
霞城学園高生
山形市の霞城学園高で9月28日、校内生活体験発表

会が開かれ、クラスの代表12人が学校生活や部活動で得た成長などを語った。同校は12クラスあり、231人が学んでいる。発表は7分以内で、教員や生徒

部活動の陸上競技をテーマにしたII部3年次の佐々木雅人さん(19)は「大勢の前でしゃべるのは緊張した。自分の意見を聞いてもらえたのはうれしい」と話していた。このうち1人が県定時制通信制生徒生活体験発表会(4日)に出場する。

計11人が審査した。発表者は家族と過ごすかけがえのない時間、プラス思考で自分に自信を付けた経験、アルバイトを通じて体験した働く大変さなどについて、堂々と発表した。

●日時 9月28日(金)

●発表者とタイトル

名前	部年次	タイトル
○元木美晴	(I-4)	家族との時間
土田舜也	(II-1)	自己の成長としての高校生
芦野結愛	(III-3)	仕事を見つけるのは大変
佐藤玲奈	(I-2)	私の成長
○佐藤聖也	(II-4)	夏休みを振り返って
◎佐々木雅人	(II-3)	部活動を通して学んだこと
荒川結衣	(I-1)	英語の大切さ
永山日穂	(III-1)	生活と成長
大高有佐	(II-2)	経験から学んだこと
○鈴木彩斗	(I-3)	最終年次～3年間の記憶～

◎最優秀賞 ○優秀賞



山形新聞 18.10.2

平成30年度前期終業式・後期始業式

校内生活体験発表会後に前期終業式・後期始業式が行われ、浅黄校長先生は以下の内容で式辞を述べられました。

○前期始業式で話したことの確認と成果

☆今年度皆さんに頑張ってもらいたい重点として、「進路目標実現へ向けて着実に前進すること」、そのために「学びを大切にすること」の二つをあげました。突き詰めていくと、意外にシンプルなところに行き着くような気がしてなりません。「学んだことが物を言う」ということではないかと思えます。学園は学びの場です。改めて「学びを大切にすること」を胸に刻んでほしいと思えます。

☆二つの重点の実現のために「場を整える」ということを大切にしてほしいということです。各教室には「授業心得5ヶ条」が掲示され、より引き締まった雰囲気での授業が行われていることと思えます。演劇教室・クラスマッチ等、何れの行事も生徒・職員の気持ちが集中し「場が整った」成果だと思えます。このような経験をより多く積み重ねることが、霞城学園の財産となっていくはずですよ。

式の中で生徒達が歌う校歌の音量がアップしたように感じます。そのエネルギーを今週の霞城祭でも発揮して、後期につなげていきましょう。

山形県高等学校定時制通信制生徒「生活体験」「生徒の集い」「作品展」

10月4日(木)・5日(金)の二日間(1泊2日)、本校とJA協同の杜を会場に標記大会が開催され、県内各地の生徒達が会し活力に満ちた集いとなりました。総合開会式冒頭に県高等学校定時制通信制教育振興会長の井上恭一先生(前霞城学園高等学校長)が挨拶され、「私たちは、定時制・通信制で日々学んでいる皆さんを応援しています。《高い志》を持った皆さんの発表が、どのように、これまでの自分・今の自分・明日からの自分を語ってくれるのか、楽しみにしています。期待しています。」とお言葉を述べられました。その後、体験発表会・展示品の鑑賞会・各種表彰式が行われました。場所を移動し、アイスブレイクゲームによる交流会で親睦を深め、夕食・朝食でおいしい【つや姫】ごはんを頬張り、宿泊研修を通してお互いの交流が図られました。

二日目は、各学校の学校行事・生活について討論会が実施され、『主体的・対話的で深い学び』の場となり、実りの秋にふさわしいものとなりました。



1日目	2日目
○総合開会式	○朝の集い
○展示作品鑑賞	○討論会(分科会)
○生活体験発表会	○討論会(全体会)
○交流会	○総合閉会式

第63回 生活体験発表会

出場 佐々木雅人
「部活動を通して学んだこと」

第61回 作品展入賞者

絵画の部

佳作 『果物とユリの花』 秋葉 紫織

書道の部

銀賞 『星月夜』 日下 真美

銅賞 『泰山刻石』 齋藤葵美沙

佳作 『嚶鳴』 阿部のどか

工芸の部

銅賞 『なめらかなスプーン』 松浦 百花

手芸の部

銀賞 『手まりと波』 片桐 真央

佳作 『赤ちゃん甚平』 小関 彩香



もうすぐ 霞城祭 テーマ:『輝』

スローガン ~ 一人ひとりが輝く霞城祭 ~

一般公開 : 10月20日(土)10:30~14:30

場所 : 霞城セントラル6F~9F、アリーナ

来る10月19日(金)・20日(土)、霞城学園高校文化祭:霞城祭が開催されます。I II III部の各実行委員会を中心に、クラス、部、委員会などがそれぞれ工夫を凝らした企画や発表を準備しています。

一般公開は2日目の20日(土)10:30~14:30です。PTA企画も実施されますので、保護者の皆様もぜひ御来校の上、お子様の日ごろの学習や諸活動の成果をご覧いただければ幸いです。

今後の日程

- 10月19日(金)~20日(土):霞城祭
- 11月8日(木):生徒会立合演説会・選挙
- 12月4日(火)~6日(木):後期中間考査
- 12月21日(金):部集会・大掃除
- 12月22日(土)~1月6日(日):冬季休業